
 
Aktz.:  
 
 
Antwort zur Anfrage Nr. 0895/2017 der CDU-Ortsbeiratsfraktion Mainz-Neustadt betr. Zu-
kunft des Neustadtzentrums (CDU) 
 
 
 

Die Anfrage wird wie folgt beantwortet: 
 
 
Plant die Verwaltung eine Sanierung des Neustadtzentrums? 
 
Nein. Der Verwaltung stehen derzeit keine Mittel für eine umfangreiche Sanierung und Modernisierung 
des Neustadtzentrums zur Verfügung. 
 
 
Falls ja, für wann und in welchem Umfang? Falls nein, welche Maßnahmen möchte die Ver-
waltung ergreifen, damit das Neustadtzentrums weiterhin attraktiv genug für Veranstaltungen 
der im Stadtteil ansässigen Vereine bleibt? 
 
Die Verwaltung stellt durch die Gebäudewirtschaft Mainz im Rahmen der allgemeinen Bau- und Be-
triebsunterhaltung auch weiterhin den Betrieb sicher. Eine Sanierung und Modernisierung des Neu-
stadtzentrums wird sich die Stadt nur leisten können, wenn es gelingt, Fördergelder zu generieren. 

Ein erster Versuch, über das Konjunkturprogramm Fördergelder zu erhalten, scheiterte leider. Aktuell 
ist die Maßnahme für das Programm "Städtebauliche Erneuerung/Städtebauförderung, Sonderpro-
gramm 'Investitionspakt Soziale Integration im Quartier'" angemeldet. 
 
 
Stimmt es, dass innerhalb der Verwaltung über einen Verkauf des Neustadtzentrums diskutiert 
wurde? Was ist das Ergebnis dieser Diskussion? 
 
Der Verwaltung sind solche Diskussionen nicht bekannt. 
 
 
Mainz,    20.  Juni 2017 
 
Gez. 
 
Marianne Grosse 
Beigeordnete 


